

HERMANO CURSILLISTA.

Te hago llegar esta nota para que reflexionemos juntos respecto a una vivencia que compartimos y que en realidad nos cambió la vida. -El CURSILLO DE CRISTIANDAD-

Un día, por gracia de Dios y de algún hermano que actuó de instrumento, participamos de esa experiencia maravillosa.

Han pasado pocos o muchos días...no recuerdo, lo único que sé, es que al comenzar el Cuarto Día todo fue diferente.

Una alegría indescriptible y una felicidad sin límites que queríamos compartir con otros nos invadía. Teníamos la locura de cambiar el mundo, queríamos transmitir a nuestros hijos, a nuestros compañeros de trabajo, a nuestros amigos y familiares, que TODO podía cambiar y que todo era posible con DIOS a nuestro lado.

Teníamos la intención de invitar a todo el que fuera posible y se nos cruzara en el camino.

¿Qué nos pasó?La indiferencia....las preocupaciones diarias...los chicos...el trabajo....la falta de tiempo, le echamos la culpa al país, a la política y a no sé cuántas cosas más... Nos encerramos, nos aislamos y pasamos a ser nosotros, centro del mundo.

¿Dónde quedó ese deseo de compartir con los demás aquella experiencia Maravillosa ?.... Qué fue de aquella esperanza o de aquel sueño de que otros pudieran conocer a Dios y que juntos, como hermanos, pudiéramos ir cambiando ésta realidad frustrante que cada día nos hunde más en un mundo sin Dios ?...

TODAVÍA ESTAMOS A TIEMPO. No nos resignemos a vivir en un mundo sin alegría, sin esperanza y sin Dios.

El objetivo fundamental del MOVIMIENTO DE CURSILLOS DE CRISTIANDAD es que en el marco de cada debate de ideas de cualquier tipo, haya UNO de nosotros defendiendo posturas católicas, mostrando que se puede vivir de manera diferente cuando Dios es el principio y final de la vida.

La **VOCALÍA DE PRECURSILLO** te invita a revivir la alegría y la esperanza que está dormida pero que no se ha perdido, pedimos tu valentía invitando a otros a compartir ésta maravillosa experiencia de un Cursillo.

Necesitamos más hermanos para cambiar este MUNDO, empecemos por el lugar donde vives !!.

- Cristo te dijo: ¡CUENTO CONTIGO!
- Y tú le respondiste: Y YO CON TU GRACIA.
- La pregunta es, ¿Cuenta contigo en verdad? Tú que dices.